



musikschule
münchenbuchsee

Liebe Eltern
Liebe Schülerinnen und Schüler

Wir hoffen es geht Ihnen gut in dieser ausserordentlichen Situation.

Eine herausfordernde Zeit für uns alle. Mit viel Kreativität und Engagement haben Sie und wir uns bemüht das Beste aus der Situation zu machen. Herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit!

Am 29. April 2020 hat der Bundesrat definitiv entschieden, dass die Volksschule und auch die Musikschulen den **Präsenzunterricht ab Montag, 11. Mai 2020** wieder aufnehmen können.

Gestützt auf das Schutzkonzept des BAG (Bundesamt für Gesundheit), den Leitfaden des VBMS (Verband Bernischer Musikschulen) und BKD (Amt für Bildung und Kultur) kann der Musikschulunterricht wie folgt stattfinden:

- Kinder mit Erkältungssymptomen bleiben zu Hause
- Eltern dürfen Ihre Kinder bis zum Haupteingang der Musikschule begleiten. Die **MusikschülerInnen betreten die Musikschule dann alleine.**
- Das Bistro (bisheriger Warteraum) wird im Moment als zusätzliches Musikzimmer verwendet.
- **Vor und nach dem Musikunterricht** müssen die MusikschülerInnen ihre **Hände gründlich waschen**. Es stehen genügend Seife und Einwegtücher zum Trocknen der Hände in den Toiletten zur Verfügung.
- Die **SchülerInnen warten vor dem Musikzimmer**, bis die **Lehrperson** das **Zimmer öffnet**.
- Zur Begrüssung werden die Hände weiterhin nicht gereicht.
- Der **Mindestabstand von 2 Meter** wird während dem Unterricht **eingehalten**. Für die **Bläser- und GesangsschülerInnen** gilt ein **Mindestabstand von 3 Meter**.
- **Gruppenunterricht von mehr als 5 Personen** (4 SchülerInnen plus Lehrperson) ist bis auf weiteres noch **untersagt**.

Ab nächster Woche wird auch der Schulbetrieb an den Volksschulen wieder aufgenommen. Wir wurden informiert, dass am Montag und Dienstag der Unterricht in Halbklassen stattfindet. Sollte es dadurch eine Überschneidung mit dem Musikschulunterricht geben, so teilen Sie dies bitte direkt Ihrer Musiklehrperson mit.

In der Auffahrtswoche bleibt die Musikschule gemäss Ferienplan 2019/2020 unterrichtsfrei. Es findet kein Präsenz- und Fernunterricht statt.

Seit Mitte März hat sich alles auf den Kopf gestellt. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen in dieser schwierigen Situation. Auch unter diesen aussergewöhnlichen Umständen der letzten zwei Monate, müssen wir uns an das Schulreglement halten.

Allfällige Mutationen oder Abmeldungen für das nächste Semester (ab August 2020) können nur berücksichtigt werden, wenn diese bis spätestens am 31. Mai 2020 schriftlich im Sekretariat vorliegen. Die Lehrperson muss zudem vorgängig mündlich darüber informiert sein.

Unser Sekretariat ist ab 12. Mai 2020 wieder zu den gewohnten Bürozeiten geöffnet. Persönliche Beratungen mit dem Schulleiter können nach telefonischer Absprache ebenfalls wieder stattfinden.

Wir freuen uns, dass ab nächster Woche wieder ein kleines Stück «Normalität» eintritt. Vor allem aber freuen wir uns auf das gemeinsame Musizieren und die persönlichen Begegnungen mit den MusikschülerInnen.

Der Montag, 11. Mai 2020 wird für uns alle ein besonderer Tag.

Wir wünschen Ihnen bis dahin eine gute Zeit – bleiben Sie gesund.

Musikschule Münchenbuchsee
Tomás Studer
Musikschulleiter